

jeudi 21 juillet 2005**Journal Ouest-France du jeudi 21 juillet 2005****Edition : Vendée - Rubriques : 24 heures en Vendée****Imprimer**

Une association de Thouarsais-Bouildroux représente la France à l'Eurofestival en Espagne

L'association **Let's go**, de Thouarsais-Bouildroux, représentera la France à l'Eurofestival 2005 qui se déroulera à Aranda de Duero, en Espagne, une ville de 30 000 habitants à 150 km au nord de Madrid, du 23 juillet au 30 juillet. La délégation participera à la cérémonie d'ouverture le dimanche 24, au cours de laquelle défileront les 18 délégations européennes présentes. Pendant la semaine de l'Eurofestival, les délégations participeront à des activités sportives, tiendront des stands consacrés à la culture, au tourisme, à la gastronomie, à l'artisanat et donneront des spectacles et des animations musicales. Le groupe musical retenu s'appelle « Le Petit Bazar » et vient de Saint-Viaud, en Loire-Atlantique. Les spectacles de rue seront confiés à Étienne Guilbot et Hélène Sarrazin. Les activités sportives se pratiqueront par équipes mixtes et les délégations participeront aussi à des concours de dessin, de photographie, de peinture rapide, de théâtre, de danse et de gastronomie. La démonstration de gastronomie du pays de La Châtaigneraie sera défendue par le cuisinier Jacques Gendrillon, avec une spécialité de morue à base de sauce au beurre nantais. Le retour vers Thouarsais et Saint-Sulpice s'effectuera dans la journée du samedi 30 juillet.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer